

# Universidad de Las Américas inaugura nuevo Campus Melipilla



**E**ste jueves 25 de mayo la Universidad de Las Américas inauguró el Campus Melipilla, el cual se suma a los otros siete campus que UDLA tiene en la Región Metropolitana, Viña del Mar y Concepción. Esta nueva infraestructura ofrecerá oportunidades de estudio a habitantes de la provincia de Melipilla, ya que se trata de la única institución de la zona que ofrece estudios universitarios.

El nuevo campus cuenta con 5 mil metros cuadrados y tecnología de avanzada, y en él se impartirán, en este momento, las carreras de Medicina Veterinaria, Técnico de Nivel Superior Veterinario y Técnico de Nivel Superior Agrícola, oferta que se ampliará para el próximo año.

En materia de infraestructura para medicina veterinaria, el Campus Melipilla alberga la nueva Estación Experimental que cuenta con un hospital de pequeños animales (salas de consulta, pabellones de cirugía, laboratorio de diagnóstico y sala de imagenología); hospital de grandes animales (pabellón de cirugía de equinos, pesebreras de hospital, estación de reproducción y ginecología), y también recintos especializados en anatomía, necropsia, corrales, y laboratorios de investigación.



En lo que refiere al desarrollo y estudio del área de agronomía, destaca su sala de procesos agroindustriales, laboratorio de análisis, diversos invernaderos, huertos frutales, viñedos y parcelas experimentales, entre otros.

Estos espacios permitirán una mejor gestión de las actividades prácticas de los estudiantes, las cuales son de vital relevancia para las carreras que aquí se imparten, ya que requieren aplicar metodologías activas que se traducen en un aprendizaje significativo y que se ve reflejado en el perfil de egresos de los profesionales de la universidad.

La Rectora de UDLA, Pilar Romaguera, dijo que "el nuevo Campus Melipilla de Universidad de Las Américas busca ofrecer de manera directa acceso a la educación universitaria a jóvenes y adultos tanto de Melipilla como en de toda la zona sur poniente del Gran Santiago, porque esa es

nuestra vocación, brindar oportunidades de formación profesional a todos y todas quienes buscan ampliar sus conocimientos y avanzar mediante una educación de calidad, moderna y que valora la diversidad".

En este contexto, Lorena Jofré, Decana de la Facultad de Medicina Veterinaria y Agronomía de Universidad de Las Américas, señala que "este nuevo campus se presenta como una gran oportunidad para mantener el actual vínculo que tenemos con las municipalidades con las que hemos trabajado durante estos años como son Talagante, Peñaflor, Isla de Maipo y El Monte, sumado a otras comunas de la zona como Melipilla. En esta línea, buscamos también ser un aporte a la comunidad, a través de la entrega de diversos servicios. Asimismo, este campus nos permite potenciar la investigación y docencia, elementos que son un sello distintivo en nuestra universidad".